
Мэрия Салехарда не смогла заработать на
имуществе
Администрация окружной столицы представила отчет об итогах приватизации в 2016 году.
Выяснилось, что даже те скромные планы, которые наметили себе чиновники на год, не
удалось реализовать.

Так, по словам Сергея Кондакова, начальника управления имущественных отношений, в 2016
году планировалось провести приватизацию МП «Фармация», нескольких транспортных
средств, контейнерных площадок, а также объекта недвижимого имущества с мебелью по
улице Чубынина, 24.

Однако при реализации прогнозного плана приватизации муниципального имущества в
бюджет города не поступило ни копейки. Чиновники связывают такие результаты, прежде
всего, с тем, что регистрация ООО «Фармация», образованного путем преобразования из МП
«Фармация», состоится только в марте. А объект по Чубынина,24 не прельстил никого и
аукцион не состоялся из-за отсутствия заявок.
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